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Sarah.mang@swg-speyer.de 

www.swg-speyer.de 

Frau Oberbürgermeisterin 
Stefanie Seiler 
Maximilianstrasse 100 
 
67346 Speyer 
 

Anfrage: „Stadt-Oasen“  

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

seitens der Speyerer Wählergruppe möchten wir uns herzlich bedanken bei den Mitarbeiterinnen und 

Mitarbeitern der Stadt, die die Sitzgelegenheiten für unsere Stadt hergestellt haben, und schon mal 

vorab vielen Dank an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Stadtgrüns, die die Pflege der Pflanzen 

übernehmen. 

Dieser Versuch am Dom ist allerdings in der Wahrnehmung der Speyerer Bürger und ihrer Besucher 

recht umstritten. Wir bitten Sie deshalb folgende Fragen für mehr Transparenz schriftlich zu 

beantworten: 

1. Was waren die Gründe für den Standort am Dom? 

2. Welche alternativen Standorte wurden geprüft? 

3. Wie hoch waren die Beschaffungskosten der Holz-Stadtmöbel gesamt? Bitte benennen Sie 

auch die Fördermittel?  

4. Wieviel Zeit wurde von der Stadtgärtnerei für die Pflanzung investiert und wie hoch wird der 

laufende Pflegeaufwand sein? 

5. Es gibt die Möglichkeit Feedback zu geben. Welches Feedback haben Sie bis jetzt erhalten 

(Anzahl und Kategorie)? 

6. Wie lange kann man Feedback geben und in welchem Rahmen wird das Feedback präsentiert. 

7. Wieviel Wasser wird für die Pflanzen benötigt? 

8. Warum wird die Zeit der städtischen Mitarbeiter in ein Provisorium investiert und 

demgegenüber überlässt man die „Böhmschen Bänke“ dem Verfall? 

9. Seitens der Bevölkerung regt sich Unmut darüber, dass eine Solaranlage auf dem Privathaus 

nicht genehmigt wird, wegen der Sichtachse. Ist dem so und warum ist die viel zitierte 

Sichtachse bei dem Stadtmöbel vor dem Dom nicht relevant? 

Mit freundlichen Grüßen, 

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe 

Mittwoch, 24. April 2024 
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